
Знамя 
Советского Союза 

объединяет народы

В эфире радио «Комсомоль-
ская правда» депутат Государ-
ственной Думы фракции КПРФ  
Юрий Афонин ответил  на ряд 
вопросов ведущих и радиослу-
шателей.

Один из вопросов касался иници-
ативы депутата Госдумы, единорос-
са Михаила Шеремета (представля-
ет Крым) сделать государственным 
флагом России Знамя Победы.

Ю. В. Афонин напомнил радио-
слушателям, что в  2000-е годы имен-
но фракция КПРФ в  Государственной 
Думе боролась за то, чтобы придать 
Знамени Победы государственный 
статус.

«Нам удалось отбить инициативу 
единоросса Сигуткина убрать с этого 
знамени серп и молот, то есть иска-
зить исторический облик этого свято-
го символа. Позднее активисты КПРФ 
провели в российских школах 80 тысяч 
уроков, на которых рассказали детям 
о Знамени Победы, о его истории и 
значении. На каждом из таких уроков 
наши активисты вместе со школьника-
ми с помощью трафаретов изготавли-
вали такое знамя.

Это наша работа принесла свои 
плоды. Мы смогли донести до подрас-
тающего поколения, что такое Знамя 
Победы. Это поколение вошло во 
взрослую жизнь. И сегодня мы все 
чаще видим красные флаги над нашей 
боевой техникой, участвующей в 
специальной военной операции, и 
над освобожденными территориями 
Донбасса и Украины. Многие наши 
бойцы на фронте носят шевроны в 
виде советского флага.

Это очень важно, потому что флаг 
Советского Союза объединяет народы. 
Советское время было самым великим 
периодом истории и для Украины, 
и для России, и для Белоруссии. Это 
символ, который может нас объеди-
нить.

Мы считаем правильным реше-
нием сделать красный флаг одним из 
государственных символов, чтобы он 
присутствовал на улицах наших горо-
дов не только несколько дней в году, 
в период празднования Дня Победы, 
но постоянно. Это наша великая исто-
рия, которая поможет нам снова побе-
дить».

Коммунистическая партия 
Российской Федерации объявляет 
специальный призыв в свои ряды. 

Он посвящён 100-летию создания СССР

Всем, кто против геноцида народа, 
который проводит либеральная власть 
вот уже 30 лет после развала СССР. Всем, 
кто против ограбления страны, унич-
тожения промышленности, сельского 
хозяйства, образования и  медицины. 
Всем, кто против роста цен и  корруп-
ции. Всем, кто против грабительских 
налогов, жалких зарплат и  пенсий, 
КПРФ предлагает вступить в наши ряды 
или стать нашими сторонниками!

Время социализма возвраща-
ется. Либеральная ложь и  антисо-
ветская пропаганда не уничтожили 
могучие идеи социальной справед-
ливости и  наследие Великого Октя-
бря. Они живут в  памяти рождённых 
в  СССР, в  сердцах их детей и  внуков. 
Их верность отцам и  дедам, их вера 
в  будущее вдохновляет Коммунисти-
ческую партию Российской Федера-
ции продолжать борьбу за справед-
ливость и  народовластие, борьбу за 
социализм.

Мы знаем: наша победа не 
будет быстрой и  легкой. Мы готовы 
к долгой и изнурительной борьбе. Но 
есть только один выход: подниматься 
и действовать. Чтобы победная битва 
за Берлин состоялась в 1945-м, нужно 
было защитить Москву, Ленинград 
и Сталинград, пройти много пораже-
ний и тяжёлых боев.

Тяжесть положения дел в  нашей 
стране не должна стать причи-
ной нытья и  кухонного ворчания. 
Выход  –  в  сплочении наших рядов 
и  усилении борьбы. Молчаливо 
грустить и печалиться о судьбе Роди-
ны  –  не продуктивно и  не патрио-
тично. Патриотично  –  действовать 
в интересах страны и народа. Продук-
тивно – объединяться и объединять, 
действовать и  побеждать. В  одиноч-
ку этого не добиться. Для борьбы 
и победы нужна партия.

В рядах КПРФ те, кому небезраз-
лично будущее страны. Те, кто не 
смирился с  социальной несправед-
ливостью. Те, кому дороги идеалы 
братства и дружбы народов.

Уважаемые товарищи, пришло время всем, кто 
выступает против либерально-олигархической власти 
встать под одни знамёна КПРФ.

ЕСЛИ ВЫ СОГЛАСНЫ С НАШЕЙ ПРОГРАММОЙ – ТО ВЫ С НАМИ!
МЫ – ЗА сильную суверенную державу, 

какой Россия была в Советское время.

МЫ – ЗА подлинное народовластие, ответ-
ственность государства за судьбу каждо-
го гражданина и всего народа в целом.

МЫ – ЗА равные возможности в  области, 
образования, медицины, труда и отдыха.

МЫ – ЗА достойное пенсионное обеспе-
чение, за высокий уровень жизни насе-
ления и против повышения пенсионного 
возраста.

МЫ – ЗА национализацию всех стратегиче-
ских важных отраслей промышленности.

МЫ – ЗА развитие и  поддержку малого 
и среднего предпринимательства.

МЫ – ЗА равенство всех перед законом.

МЫ – ЗА Социализм.

МЫ – ПРОТИВ любых шагов, ведущих к ослаблению и развалу 
государства.

МЫ – ПРОТИВ обнищания народа России, ухудшения социаль-
ного положения, платного и  некачественного здравоохране-
ния и образования.

МЫ – ПРОТИВ роста цен на ЖКХ, продукты, лекарства и тд.

МЫ – ПРОТИВ коррупции, банкротства и  закрытия заводов 
и фабрик.

МЫ – ПРОТИВ ювенального беспредела, принудительной 
вакцинации, наркомании и алкоголизма среди подростков.

МЫ – ПРОТИВ либеральных реформаторов, тех кто издаёт 
антинародные законы, кто распродаёт национальные богатства 
в угоду интересов олигархов и крупного капитала. Тем самым 
обирая пенсионера, рабочего, студента, офисного служащего, 
малого и среднего предпринимателя, крестьянина.

МЫ – ПРОТИВ тех кому выгодно, чтобы народ жил в бедноте 
и думал лишь о том, как прокормиться.

Мы призываем в свои ряды людей, обладающих мужеством и совестью, энергией и стойкостью. Наш призыв к 
вам – рабочие и инженеры, учителя и врачи, работники села и учёные. Мы зовём в свои ряды думающих и отважных 
юношей и девушек.

ВстАВАйте В АВАнГАРД боРьбы зА лУчшУЮ жизнь, зА социАльное осВобожДение!
ВстУПАйте В КПРФ!

Вместе – ПРоложим ДоРоГУ бУДУщеГо, ДоРоГУ В социАлизм!
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В  п.  Марёво первый секретарь 
Новгородского обкома КПРФ Ольга 
Ефимова, второй секретарь обкома 
Никита Макаревич и  представитель 
обкома по организационно-партий-
ной работе Татьяна Кузнецова прове-
ли встречи с населением, на которых 
марёвцы рассказали о  насущных 
проблемах, а  в  Демянске прове-
ли партийное собрание с  активом 
районного Комитета КПРФ, где обсу-
дили агитационную работу на пред-
стоящую выборную кампанию.

Основной проблемой в  Марё-
во его жители называют отсутствие 
рабочих мест. По этой причине 
молодёжь отсюда попросту уезжает, 
и район продолжает вымирать. Оста-
ются одни пенсионеры, на которых 

власть давно махнула рукой, судя 
по отсутствию на дорогах дорожно-
го полотна. Ездить по таким доро-
гам  –  одно мучение. Жалуются на 
проблемы с  газом. Сегодня в  пункте 
выдачи опять написано, – газа нет!

В Демянске на партийном собра-
нии первый секретарь райкома КПРФ 

М. В. Воронецкая доложила о работе 
партийного отделения. Ольга Ефимо-
ва рассказала о  текущей политиче-
ской ситуации в  стране и  регионе. 
Обсудили ход подготовки к агитаци-
онному периоду предстоящих этой 
осенью губернаторских выборах. На 
собрании выступил В. И.  Виногра-
дов и  члены Бюро райкома партии 
Н. С.  Шабалин и  Р. С.  Казарян, обра-
тили внимание на проблемы района. 
Огромный вопрос к  здравоохране-
нию. Люди вынуждены ждать скорую 
даже не часами, а днями.

И в  Демянске, и  в  Марёво люди 
высказываются за поддержку 
программы КПРФ, с интересом знако-
мятся с  публикациями в  партийной 
прессе, за несколько минут пачки 
газет «Новгородская правда» расхо-
дятся по рукам. На предстоящих 
выборах люди намерены поддер-
жать коммунистов.

Состоялась рабочая поездка руководителей 
Новгородского обкома КПРФ в Марёво и Демянск

Сергей Тихомиров 
провёл приём 

в Хвойнинском районе 
3 июня, в Хвойнинском 

муниципальном округе про- 
вёл приём по личным вопро-
сам руководитель фракции 
КПРФ новгородской област-
ной Думы сергей иванович 
тихомиров. 

На встрече люди жаловались на 
высокие тарифы ЖКХ, на растущие 
цены в магазинах, на острую нехват-
ку рабочих мест. Остро стоит вопрос 
у  работников Новгородской стан-
ции скорой медицинской помощи. 
После объединения двух станций, 
медики до сих пор работают без 
трудовых договоров. Заработная 
плата уменьшилась в разы, а нагруз-
ка возросла. Данный вопрос требует 
особого внимания, ведь от медиков 
зависят жизни людей. По всем обра-
щениям будут направлены запросы 
в соответствующие ведомства.

Свой рабочий визит Сергей Тихо-
миров закончил приятной мисси-
ей  –  вручил памятную медаль ЦК 
КПРФ «100 лет Всесоюзной пионер-
ской организации им. В. И.  Ленина» 
педагогу дошкольного образования 
Е. Е.  Дмитриевой за большой вклад 
в  воспитание детей. Затем посетил 
Хвойнинский краеведческий музей.

В Поддорье состоялось 
первое пионерское 

собрание
Второго июня в пионерском 

отряде Поддорья прошло 
первое собрание, на кото-
ром присутствовала бывшая 
пионервожатая татьяна Васи-
льевна Васильева.

Она рассказала о  деятельно-
сти пионерии Поддорского райо-
на прошлых лет, о  целях и  задачах 
пионерии 21 века. На собрании 
выбрали председателя отряда 
и  заместителя. Пионеры голосо-
ванием утвердили название отря-
да «Орлёнок» и  поставили зада-
чу,  –  к  следующему собранию 
придумать девиз, речёвку и  эмбле-
му. Составили план предстоящих 
мероприятий. Собрание завершило 
чаепитие с тортом и конфетами.

2 июня состоялась рабочая поездка руководителей 
новгородского обкома КПРФ в марёвский и Демянский 
районы. 

Руководитель фрак-
ции КПРФ новгородской 
областной Думы сергей 
тихомиров вместе с депута-
том Пестовской районной 
Думы Дмитрием Комле-
вым поздравили ребяти-
шек из социального приюта 
для детей и подростков на 
празднике, посвященном 
Дню защиты детей. 

Ребята были в восторге от сказоч-
ного представления и подарков, а 
гости получили искреннее удоволь-
ствие от встречи с детьми.

Детский праздник в Пестовском 
социальном приюте для детей и подростков

В современных условиях, когда 
всё кругом дорожает, особенно 
нелегко живётся семьям с деть-
ми. У семьи Пантелеевых их семе-
ро, самому младшему 5 месяцев, 
у Мурадовых пятеро, у Сагитовых 
трое. Этот день в разных странах 
отмечается по-разному, но в каждой 
стране он призван напомнить всем 
взрослым о том, что необходимо 
соблюдать права детей на жизнь, на 
свободу мнения и религии, на обра-
зование и на отдых. Этот праздник 
направлен на улучшение благопо-
лучия детей.

Подарки от КПРФ многодетным семьям
В  международный день защиты детей первый секре-

тарь новгородского обкома КПРФ ольга ефимова и 
первый секретарь городского Комитета партии никита 
макаревич посетили многодетные семьи и вручили им 
сладкие подарки, продуктовые наборы, детские книжки 
и раскраски. 
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Назад в будущее
«К Болонской системе надо отно-

ситься как к прожитому этапу. Будущее 
за нашей собственной уникальной 
системой образования, в  основе кото-
рой должны лежать интересы нацио- 
нальной экономики и  максималь-
ное пространство возможностей для 
каждого студента». Нет, это не цитата из 
пояснительной записки к законопроек-
ту «Образование для всех», принятия 
которого КПРФ добивается уже добрый 
десяток лет. Приговор Болонской систе-
ме внезапно вынес министр науки 
и  высшего образования РФ Валерий 
Фальков.

Министерство просвещения со 
своей стороны заявило, что готово 
сотрудничать с  минобрнауки в  деле 
возвращения к  специалитету. Ранее 
за отказ от Болонской системы выска-
зался секретарь Совбеза РФ Николай 
Патрушев.

Чудные дела творятся. Напом-
ним, что инициатором введения в  РФ 
по западному образцу бакалавриата 
и  магистратуры, переписывания по 
чужим лекалам программ обучения, 
широкого распространения образо-
вательных кредитов и  прочих «радо-
стей» выступали не какие-то злобные 
«иностранные агенты», а  сама власть. 
Именно голосами «Единой России» 
в Госдуме протащили эту разрушитель-
ную для традиций российского образо-
вания «реформу».

КПРФ последовательно выступа-
ла против принесения отечественной 
высшей школы в  жертву требованиям 
Болонского процесса. Ведь никто из 
его лоббистов не доказал в  открытой 
дискуссии, что навязываемые нашей 
стране Западом стандарты выше, чем 
те, которые были унаследованы от 
советской системы. Об этом красно-
речиво говорят результаты работы 
учёных в СССР. И наука в нашей стране 
была на самом высоком уровне до тех 
пор, пока либеральные «реформаторы» 
не посадили её на голодный паёк.

Депутат от КПРФ Олег Смолин, один 
из самых активных критиков внедрения 
Болонской системы в  России, неодно-
кратно анализировал её преимущества 
и  недостатки и  в  итоге убедительно 
доказал, что минусы гораздо весомее. 
«Дикий» капитализм в  России  –  это 
антисоветская власть плюс принуди-
тельная бакалавризация всей страны… 
В  результате принятия нового закона 
большинство студентов будут учить-
ся на год меньше и  не получат специ-
альных знаний. Доводить до конди-
ции новых «волшебников-недоучек» 
придётся уже потом»,  –  констатировал 
Олег Николаевич в  одном из своих 
выступлений.

Сегодня стало окончательно ясно, 
что единственным мотивом для ломки 
через колено российской высшей 
школы было стремление власти 
подстроиться под требования Запада. 
Никаких благ для российских вузов 
и студентов и не предполагалось. Когда 
же «западные партнёры» превратились 
в  «недружественные страны» и  повы-
гоняли из своих высших учебных заве-
дений отпрысков российских крупных 
чиновников, то власть тут же сменила 
позицию на противоположную.

Теперь Болонский процесс  –  это 
тёмное прошлое, и  правительство 
собралось заняться «собственной 
уникальной системой образования». 
Что ж, такая система у нас была – совет-
ская, и её традиции, едва окончательно 
не похороненные, оказались сегодня 
светлым будущим.

Интересно, а  какие ещё «удиви-
тельные открытия» предстоит сделать 
нынешней российской власти?

Газета «Правда» 
Автор: михаил КостРиКоВ

буржуазное Правитель-
ство нашей страны явило 
чудо неслыханной щедро-
сти, и объявило, что уже в 
следующем месяце пенсии 
будут повышены на десять 
процентов. Это преподно-
сится средствами массо-
вой информации, как вели-
чайшая победа Путина, 
и живое доказательство 
социальной природы капи-
талистического режима. 

Между тем, прогнозируется, 
что инфляция в этом году будет 
составлять семнадцать, а то и двад-
цать процентов. А это значит, что 
несмотря на формальное повыше-
ние пенсий, пенсионеры станут в 
реальности лишь беднее.

Пока наша страна движется по 
капиталистическому пути разви-
тия, широкие народные массы 
так и будут прозябать в нищете, 
и еле сводить концы с концами. 
Бесконечно влазить в кредиты с 
людоедской процентной ставкой. 
Самое время объединяться вокруг 
левопатриотической коалиции 

и ВСЕМИ законными методами 
бороться за перевод Родины на 
социалистический путь развития. 
За выстраивание многоукладной 
экономики, состоящей из мощно-
го государственного ядра, и част-
ной периферии, представленной 
мелким бизнесом. За возвраще-
ния народным массам доступа к 
великим социальным завоевани-
ям советской эпохи: бесплатно-
му образованию, медицинскому 
обслуживанию, и жилью. Никто, 
кроме нас самих, не избавит нас от 
унизительного капиталистическо-
го ярма.

Инфляция снова опередила 
рост пенсий

ВЛАСТИ ОТВЕРГЛИ 
ПРЕДЛОЖЕНИЕ КПРФ 

ВОССОЗДАТЬ ГОСПЛАН

В современной России неце-
лесообразно применение совет-
ского опыта государственного 
планирования. К такому выводу 
пришли в  ряде ведомств, кото-
рые дали отрицательные заклю-
чения на инициативу лидера 
КПРФ Геннадия зюганова. Ранее 
он предложил создать новую 
автоматизированную систему 
управления экономикой на базе 
искусственного интеллекта.

В основе технологии лежит 
функционал развернутого межо-
траслевого баланса. Это один из 
главных инструментов статисти-
ки, выявляющий, где и  как товары 
и  услуги используются в  эконо-
мике. Именно его применяли 
в Госплане СССР.

«Все попытки двигаться вперед 
без государственного планиро-
вания обречены на болезненные 
провалы, циничные распилы, 
неэффективность и  бездеятель-
ность, прикрываемую бестолковой 
суетой», – заявил лидер КПРФ.

Однако у  властей оказалось 
другое мнение на этот счет. Так, 
например, в  Росстате сочли, что 
предлагаемый путь увеличит 
нагрузку на бизнес.

ПРОИЗВОДИТЕЛЬ: 
«ВЫПУСК 

КИСЛОМОЛОЧНОЙ 
ПРОДУКЦИИ В РОССИИ 

ПОД УГРОЗОЙ» 

Российские производители 
молочной продукции опасают-
ся, что могут лишиться зарубеж-
ных поставок закваски, которую 
используют для изготовления 
сметаны, творога и других кисло-
молочных товаров.

По данным экспертов, зависи-
мость отечественных компаний от 
импорта составляет 80%. А смогут 
ли российские фабрики полностью 
заменить европейскую продук-
цию, пока неизвестно. Производи-
тели говорят, что, если их ресурсов 
не хватит, выпуск молочки может 
снизиться.

сотрудники Всероссий-
ского центра изучения 
общественного мнения 
попросили жителей стра-
ны назвать любимые лите-
ратурные произведения 
времен сссР.

Так, самой популярной книгой 
советского периода у  россиян 
оказалась «Как закалялась сталь» 
Николая Островского. Далее следу-
ют «Тихий Дон» Михаила Шолохова 
и  «Мастер и  Маргарита» Михаи-
ла Булгакова. Причем последний 
роман оказался особенно любим 
среди молодежи.

Кроме того, россияне добавили 
в список «Поднятую целину» Шоло-
хова, роман Александра Фадее-
ва «Молодая гвардия», «Пикник 
на обочине» братьев Стругацких, 
а также повесть Булгакова «Собачье 
сердце».

Филологи назвали тройку люби-
мых россиянами советских книг впол-
не предсказуемой. «Все три книги 
являются знаковыми для XX  века. 
Если мы посмотрим на русскую 
литературу XIX  века, то увидим, что 
в  ней не было идеальных героев, 
а  вот Островский создает идеаль-
ного героя советской эпохи – Павла 
Корчагина, который готов пожертво-
вать своей жизнью ради строитель-
ства будущего коммунизма. «Тихий 
Дон» привлекает внимание не толь-
ко читателей, но и экспертов – ведь 
благодаря нему Шолохов стал 
одним из немногочисленных росси-
ян – лауреатов Нобелевской премии 
по литературе. «Мастер и  Маргари-
та» же  –  совершенно иного плана 
роман, но тоже актуальный для 
XX  века. Булгаков закончил его 
в 1940 году, но опубликован он был 
в конце 60-х, а это время гонения на 
РПЦ, так что русский человек, кото-
рый принадлежит русской культу-
ре, в  этом романе увидел духовную 
наполняемость. Все перечисленные 
романы были изданы огромными 
тиражами»,  –  отметил журналистам 
РБК доктор филологических наук 
Александр Ужанков.

По данным социологов, в  ходе 
опроса не обошлось и  без курье-
зов. Так, по 1 % опрошенных назва-
ли своей самой любимой советской 
книгой «Войну и мир» Льва Толстого, 
написанную более чем за полвека до 
создания СССР, а также «Три мушке-
тера» Александра Дюма, изданную 
еще раньше.

Россияне назвали любимые 
книги советского периода 
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член фракции КПРФ 
николай Арефьев заявил, 
что Государственная Дума 
не принимает законов, 
необходимых стране. он 
напомнил, что существует 
множество важных внесен-
ных проектов, которым так 
и не дали движение.

«Сегодня сложная ситуация 
в  экономике. Сотни иностранных 
предприятий закрываются. Около 200 
тысяч людей теряют работу. В данной 
ситуации надо принять закон 
о  вынужденном безработном, кото-
рый я вносил в  Госдуму в  2020  году. 
Но этого законопроекта в  повестке 
дня Госдумы нет. Нас обложили санк-
циями со всех сторон. В данной ситу-
ации нам следует выйти из ВТО, МВФ 
и Всемирного банка, потому что они 
мешают нам работать. Но три года 
лежит соответствующий законо-
проект в  Госдуме: его не принима-
ют»,  –  отметил коммунист. Такая же 
судьба, по его словам, и  у  законо-
проекта «о детях войны».

При этом, по словам Николая 
Арефьева Госдума продолжает 
принимать законы, которые разба-
лансируют экономику.

«Например, закон, разрешающий 
закупать медицинское оборудова-
ние на определенную сумму без 
согласия государства. Забыли уже 
как закупали некачественное меди-
цинское оборудование за огромные 
деньги? Сейчас этот контроль снима-
ется. Предполагаю, что медицинские 
учреждения напичкают ржавым 
оборудованием, а кто-то себе напол-
нит карманы деньгами. Но ситуация 
в здравоохранении лучше не станет. 
Также будет рассмотрен законо-
проект в  интересах наших олигар-

хов, которые хранят свои деньги 
в  иностранных банках. Законопро-
ект о  том, чтобы не предоставлять 
информацию на запросы иностран-
ных банков. Почему мы их спасаем? 
За границей на этих людей заводят 
уголовные дела за то, что они огра-
били Россию. А у нас они, почему-то, 
считаются «элитой»: в  их интересах 
принимаются законы», – возмутился 
коммунист.

«Всю экономику надо поста-
вить под контроль государства. 
Собственники не будут лишены 
собственности, они по-прежнему 
будут получать дивиденды. Руково-
дить предприятиями должно госу-
дарство в  интересах собственных 
граждан, а не в интересах иностран-
ных фирм, которые здесь открыли 
свои филиалы. У  нас достаточно 
собственных ресурсов. Около 160 
триллионов рублей. На эти деньги 
можно построить сотни собствен-
ных заводов, обеспечить всех рабо-
чими местами. Импортозамещение 
провести на деле, а  не на словах. 
А  иначе из кризисной ситуации 
нам никогда не выйти победителя-
ми», – заявил Николай Арефьев.

КПРФ: «ГОСДУМА НЕ ПРИНИМАЕТ НУЖНЫЕ СТРАНЕ ЗАКОНЫ»

Введенные в  отношении 
РФ санкции серьезно повли-
яли на систему логистики 
в  стране. об этом заявил 
министр транспорта Виталий 
савельев. «из-за сложив-
шейся ситуации мы вынуж-
дены все вместе искать 
новые логистические кори-
доры», – отметил чиновник.

Напомним, с  конца февраля 
многие западные компании объя-
вили о  приостановке деятельности 
в РФ. В их числе оказались и крупные 
транспортные организации. Десятки 
стран закрыли небо для российских 
авиакомпаний.

МИНТРАНС: 
«САНКЦИИ СЛОМАЛИ 

ВСЮ ЛОГИСТИКУ 
В РОССИИ» Российское правитель-

ство подготовило законо-
проект о  штрафах за ввоз 
без специального разреше-
ния не зарегистрирован-
ных в  стране зарубежных 
медикаментов, рекомендо-
ванных Всемирной органи-
зацией здравоохранения.

Подобное решение чиновники 
объясняют заботой о здоровье граж-
дан. «В России уже существует исто-
рически сложившаяся и  серьезная 
система контроля лекарственных 
средств. Она себя хорошо зареко-
мендовала. Эти нормы и требования 
к  таким лекарствам четко прописа-
ны и  жестко соблюдаются контроли-
рующими структурами. Поэтому мы 
не должны рассчитывать на чей-то 
международный опыт, пусть у  нас 
поучатся»,  –  заявил первый зампред 
комитета Госдумы по государствен-
ному строительству и  законодатель-
ству Даниил Бессарабов.

Предполагается, что штраф за 
нарушение для физических лиц 
составит 75–200 тысяч рублей, для 
должностных лиц и индивидуальных 
предпринимателей – 150–600 тысяч. 
Юридическим лицам придется выло-
жить от двух до шести миллионов 
рублей. При этом бизнесу грозит, 
в  том числе, приостановка деятель-
ности на срок до 1,5 месяцев.

Правовое управление Госдумы 
уже дало свое положительное заклю-
чение на законопроект. Однако заме-
ститель председателя комитета ГД 
по охране здоровья подчеркнул, что 
у  него «много вопросов к  данной 
инициативе», ведь недавно был 
принят противоположный законо-
проект об упрощенной регистрации 
лекарств, в том числе иностранных.

В РОССИИ ПЛАНИРУЮТ ШТРАФОВАТЬ 
ЗА ВВОЗ БЕЗ РАЗРЕШЕНИЯ РЕКОМЕНДОВАННЫХ 
ВОЗ ИНОСТРАННЫХ ЛЕКАРСТВ

заместитель прокуро-
ра области утвердил обви-
нительное заключение по 
уголовному делу в отноше-
нии депутата новгородской 
областной Думы Дмитрия 
игнатова. его обвиняют в 
посредничестве во взяточ-
ничестве в крупном размере.

По версии следствия, Дмитрий 
Игнатов в 2021 году стал посредником 
в получении взятки, которую передал 
представитель одной из подрядных 

организаций заместителю директо-
ра по инвестиционной деятельности 
Новгородского филиала ПАО «МРСК 
Северо-Запада».

Уголовное дело направлено в 
Новгородский районный суд для 
рассмотрения по существу, сообщи-
ли в прокуратуре.

Добавим, факт взяточниче-
ства выявили и пресекли сотруд-
ники Управления экономической 
безопасности и противодействия 
коррупции УМВД России по Новго-
родской области.

news.novgorod.ru

На депутата 
областной Думы 

Анатолия Осипова 
завели уголовное 

дело
следственные органы сУ 

сКР по новгородской обла-
сти на основании матери-
алов УФсб и УмВД регио-
на возбудили уголовные 
дела в отношении директо-
ра оГбПоУ «новгородский 
агротехнический техникум» 
Анатолия осипова. его подо-
зревают в служебном подло-
ге, злоупотреблении долж-
ностными полномочиями и 
мошенничестве.

По версии следствия, в ноябре 
2020 года, подозреваемый, явля-
ясь директором образовательного 
учреждения, злоупотребил свои-
ми должностными полномочиями: 
он умышленно завысил показате-
ли работы техникума, чтобы полу-
чить гарантированное премиальное 
вознаграждение.

Для этого он подал на собственное 
имя заявление о зачислении самого 
себя на обучение по программе орга-
низации образования лиц, постра-
давших от последствия пандемии 
коронавируса.

После этого, не имея законных 
оснований для получения свиде-
тельства о профессии, внёс заведо-
мо ложные сведения в официальный 
документ – свидетельство о профес-
сии рабочего, должности служащего 
о прохождении им обучения и сдачи 
итогового экзамена и единолично 
принял решение о выдаче самому 
себе этого свидетельства.

Также он с июля по декабрь 2020 
года для хищения бюджетных средств 
и освоения выделенной квоты на 
100% фиктивно завысил количество 
лиц, прошедших обучение по дого-
вору с техникумом. Для этого он 
выбрал в качестве слушателей своих 
знакомых и родственников, которые 
в таком обучении не нуждались и 
фактически его не проходили.

Ущерб от незаконных действий 
Анатолия Осипова оценили в 250 
тысяч рублей, сообщили в СУ СКР по 
Новгородской области. На рабочем 
месте подозреваемого и по месту 
его жительства следователи СК при 
оперативной поддержке сотрудни-
ков регионального УМВД России 
провели обыски и изъяли документа-
цию, имеющую значение для уголов-
ного дела.

Добавим, Анатолий Осипов явля-
ется заместителем председателя 
фракции «Единая Россия» в Новго-
родской областной Думе.
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